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Abstract (en)
The switch includes an envelope (E) enclosing a pole, and first and second main fixed contacts (1a,2a) situated along the length of the internal wall
of the envelope. These contact cooperate with two main mobile contacts (5a,6a) carried by a conductor bridge (4) which is able to rotate. The switch
also includes a vacuum (D) containing a fixed contact (9) and a mobile contact (10). One of these contacts (10) is connected to one (1a) of the fixed
contacts of the main switch, whilst the other is temporarily connected to the bridge (4) by the switching device (7,16). The sequential operation of the
contacts ensures the use of the vacuum contact breaker at the required time. <IMAGE>

Abstract (fr)
L'invention concerne des interrupteurs électriques moyenne tension. Cet interrupteur comprend une enveloppe (E) renfermant par pôle, un premier
et un second contacts fixes principaux (1a, 2a) situés le long de la paroi interne de l'enveloppe (E), et coopérant avec deux contacts mobiles
principaux (5a, 6a) portés par un pont conducteur (4) mobile en rotation, et est caractérisé en ce qu'il comporte un interrupteur à vide (D) renfermant
un contact fixe (9) et un contact mobile (10), l'un (10) des contacts de l'ampoule (8) étant relié électriquement à l'un (1a) des contacts fixes de
l'interrupteur, tandis que l'autre (9) est relié électriquement et temporairement au pont (4) par des moyens de commutation (7, 16), et des moyens
de séquencement coopérant avec les moyens de commutation de façon qu'en position de fermeture, les contacts de l'ampoule soient fermés, et le
second contact (9) de l'ampoule relié électriquement au pont conducteur (4) que pendant l'ouverture de l'interrupteur s'effectue la commutation du
courant et la coupure à travers l'ampoule, et que pendant la fermeture, les contacts de l'ampoule se ferment seulement après la fermeture des deux
contacts mobiles (5a, 6a) du pont conducteur (4). <IMAGE>
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